

DOLE ET ENVIR

ZOOM

Un atelier « estime de soi » proposé par l'association Femmes debout



/ Photo Marie-Claudine Verrier

Morgane Jacquot, éducatrice spécialisée, intervient auprès de l'association Femmes debout pour donner des cours en socio-linguistique. Ils sont destinés à une population féminine en voie d'intégration et requièrent l'obligation de se familiariser avec la langue française pour la recherche d'un emploi, ou de façon plus prosaïque, pour pouvoir se débrouiller dans les aspects concrets de la vie quotidienne.

Mais il y a quelques jours, au local de Femmes debout, 63 avenue de Verdun, il en était tout autre. Le public féminin était invité à s'intéresser à son image de « femme » classiquement mère et épouse, loin de

celle véhiculée par la presse. Aussi, conscientes de l'enjeu, elles étaient une vingtaine, d'âge et de statut différents (de la mère au foyer à l'étudiante), à s'être inscrites hors de toute pression familiale, intéressées pour une possible transformation physique en « douceur ». Pour ce module « estime de soi », Femmes debout a fait appel à Salvatore Fazio, coiffeur visagiste exerçant à Vesoul, membre du CFA, partenaire de la démarche. Par ses qualités artistiques et des conseils judicieux, il a permis à chacune de se retrouver joliment, ni tout à fait la même ni tout à fait une autre. Une expérience appréciée à renouveler.